



Die Gäste durften auch selbst kräftig Hand anlegen. Handwerk zum Anfassen in Gutach-Bleibach.



Luftiger Blick vom „bizzz“ auf das Festgelände in Richtung Raiffeisen Baucenter.



In allen beteiligten Geschäften im Gewerbegebiet „Am Stollen“, hier Deco-Point Mayer, war am Sonntag großer Andrang zu verzeichnen.

# Im und ums „bizzz Elztal“ herum wurde kräftig gefeiert

Oktoberfest und „Tag der offenen Tür“ mit Rekordbesuch

**Gutach-Bleibach (db).** Das Oktoberfest und der verkaufsoffene Sonntag im und rund um das bekannte Bauinfozentrum „bizzz Elztal“ entwickelte sich am letzten Sonntag bei idealem Herbstwetter zu einem beliebten Ziel für zahlreiche Besucher aus der gesamten Region.



Kinderkarussell und „Wies'n Flair“ beim „bizzz“.

„Wir sind sehr zufrieden und haben die Besucherzahlen der Vorjahre deutlich gesteigert. Unser Dank gilt allen Mitwirkenden, Partnern, Helfern und Besuchern“, lautete das gemeinsame Fazit von Gastgeberin und Organisatorin Andrea Reich (bizzz Marketingleiterin) sowie Christian Dittrich (Vorsitzender

bizzz e.V.) gegenüber dem WZO-Verlag. Auch die Firmen rund um das „bizzz“ herum hatten an diesem mannigfaltigen Aktionstag für Alt und Jung von 12 bis 17 Uhr ihre Pforten geöffnet und der Besucher-

ansturm übertraf wohl alle Erwartungen.

Das „bizzz Elztal“ und seine über 50 Partner, Handwerks- und Fachbetriebe, informierte mit zahlreichen Mitmachaktionen, Fachvorträgen und Infoständen rund um das Thema Handwerk, Heimwerken und Bauen und auch das bunte Kinderkreativprogramm (u.a. „Kinder bauen ihr Traumhaus“, Bau von Futterhäuschen für die Vögel, Basteln mit Beeren und Blüten, Kinderkarussell) fand großen Anklang. Die Kaffeestube der Gutach Bäckerei Burger im Obergeschoss war ebenso gut frequentiert.

Pfundiges „Wies'n Flair“ herrschte aber auch im benachbar-

ten Raiffeisen Baucenter mit zünftiger Blasmusik („Badisch-Böhmische“) und leckeren bayerischen Schmankerln. Mit im „Boot“ waren mit zahlreichen tollen Aktionen und Angeboten auch die Firmen Anlagenbau Schindler, Küchenatelier Fischer, Deco-Point Mayer und das Schuhgeschäft Uhl im Ortskern. Das Friseurteam Fehrenbach sorgte zusammen mit der Drogerie Fischer für das richtige Styling und Fotografen Susanne Ganter fotografierte die Gäste professionell und teilweise in bayerischer Kluft. Fazit: Ein rundum erfolgreicher und gelungener „Tag der offenen Tür“ mit einem stimmungsvollen Oktoberfest „Am Stollen“ in Gutach-Bleibach.



Stefan Gerber (Baufirma Gerber, Denzlingen), Vorsitzender Christian Dittrich und bizzz-Gastgeberin Andrea Reich (von links), umrahmt von zwei fleißigen Zimmererleuten.  
Fotos: Detlef Berger